

A big crazy family!

Was wünscht man sich mehr?

Von FreezingDreamer

Prolog: Sorgen und Probleme das Chaos beginnt!

Prolog

Es war ein friedlicher Tag in Konoha und ein idealer Tag um sich zu entspannen...Wäre da nicht dieser Lärm der von einem Haus kommt. In diesem Haus leben die Akatsukis, vier Kunoichis und ein Hyuga. Warum da so ein Lärm ist? Wollen wir es doch mal rausfinden! Im Büro des Hauses sitzt ein trauriger und genervter Pain. Konan ist bei ihm und tröstet ihn. "Warum immer ich was hab ich bloss getan?" Pain jammerte die ganze Zeit. Konan entgegnete ihm "Ach komm schon Pain, hör auf zu jammern du kannst ja nichts dafür." "A-aber diesmal hat Deidara Kakuzu's Tresor in die Luft gesprengt, die Küche und den Keller auch. Und noch dazu haben Hidan Kisame ziemlich viel Geld ausgegeben und als ob das nicht genug wäre liegt jetzt Tobi-" "Madara" unterbrach ihn Konan. "Liegt jetzt Madara im Krankenhaus da er versucht hat Deidara und Sasori zu beruhigen. Weisst du wie viel Geld die Reparaturen und der Krankenhaus Aufahrt kosten? Kakuzu bringt mich um wenn er zurück ist!" Erklärte Pain mit tränen in den Augen. Konan fragte ihn "Es gibt da etwas was ich nicht verstehe?" "Was?" Stellte Pain die Gegenfrage. "Warum habt ihr Sakura nicht gefragt ob sie in heilt? Immerhin lebt sie hier und ist zur Zeit auch da?" Antwortet Konan Pain. Als Pain das hörte kippte er samt Stuhl nach hinten und begann über seine eigene Dummheit los zu heulen und Konan klatschte sich die Hand auf die Stirn. "Ich gehe zu Sakura." Sagte Konan.

-bei Sakura-

"Du hast es tatsächlich wieder einmal geschafft!" Sagt Hinata mit einem wütenden Unterton. Deidara erklärte "Ich kann nichts dafür echt un! Sasori hat meine Kunst beleidigt un." "Das ist nicht Kunst Barbie!" Rechtfertigt sich Sasori. "Hört doch auf zu streiten das bringt nichts?" Versucht Sakura sie zu beruhigen. "Halt dich da raus!" Schreien beide Sakura an. Danach bekommen beide von Temari eine runter gehauen. "Hört auf Sakura anzuschreien!" Wollte Temari sagen aber jemand kam ihr zuvor. Alle schauten zum Türrahmen und dort stand...Neji. "Aber sie hat uns bei unserem Streit gesört, da kann es mal vorkommen das-" "Trotzdem gibt das euch kein Recht sie

geschweige jemand anders anzuschreien!" Unterbrach Neji Deidara. "Sakura kannst du mal kommen?" Fragte Konan die nun auch hier war. "Ja, was gibts?" Antwortete Sakura. Konan sagte ihr "Madara liegt im Krankenhaus das kostet zu viel ich fragte mich ob du ihn nicht heilen könntest?" "Warum nicht." Entgegnete Sakura. Darauf hin Konan "Nun gut lass uns gehen." Und schon waren die Beiden Weg.

-bei Madara-

"Madara sie haben Besuch." Berichtet ihm jemand. "Hallo Madara!" Begrüßten ihn Konan und Sakura. "Hi." Sprach nun auch Madara. "Das nächste mal wenn ich versuche einen Streit zu schlichten werde ich alles Tobi überlassen!" "Beschwer dich nicht ist nicht gut für deine Gesundheit!" Ermahnt ihn Konan. "Gesundheit hat er so etwas?" "Sakura!" "Aber schau ihn dir mal an!" "Warum seid ihr hier?" "Sakura wird dich heilen damit wir kein Geld ausgeben müssen." "Nun ich mach mich mal an die Arbeit" Und nach diesen Worten heilte Sakura Madara.

-zurück im Büro von Pain-

"Ich glaubst nicht du bist so ein Idiot!" "Ich flehe dich an hör bitte auf!" "Komm her duuu!" "Bitte Kakuzu!" "Kakuzu ich geb dir 20 Yen wenn du ihn in ruhe lässt." Konan kam gerade zurück. "Okay her mit den 20 Yen!". Nachdem alles geregelt war ging Kakuzu wieder weg. "Konaaaan!" "BAKA!" Schreit Konan und haute ihn.

-Wohnzimmer-

"Habt ihr das gehört?" Fragte Sakura den anderen. Die meisten sagten ja oder so ähnliches. Diesmal waren Kisame, Sakura, Hinata, Madara und Deidara im Wohnzimmer. Kisame schaute Fernsehen, Deidara bastelte mit Ton herum Hinata auch, Madara guckte auch Fernsehen und Sakura las ein Buch. "Sag mal Pinky was für ein Buch liest du?" "Chroniken der Unterwelt." "Achso ist das Buch spannend?" "Woher soll ich wissen was du unter spannend verstehst!" "Imoto-chan ignoriere ihn einfach." Sagt Madara zu Sakura. "Okay wenn du meinst." "Hey das ist nicht Fair" "Alles im Leben ist Unfair un." "Oh mein Gott...Dei-chan...so.... Weise Wörter..von..dir...bist du Krank?" Fragte Sakura gespielt. "Hör schon auf un." Plötzlich hörten sie was im Gang. "Verfückte Scheisse warum können die nicht einaml im Leben die ganze Sachen aufräumen!" Hidan kommt ins Wohnzimmer. "Wozu das Gefluhe?" Fragte Sakura. "Hidan bitte hör auf in der Gegenwart meiner Imoto-chan zu fluchen du verdierbst sie dabei!" "Die ist eh schon verdorben!" "HEY!" "Nun wie auch immer ich muss weiter bis Nachher." Und schon war Hidan weg. "W-was war d-das denn?" Fragte Hinata. "Keine Ahnung un."

-bei Pain und Konan-

"...Und genau darum musst immer erst nachdenken bevor du handelst!" Konan war fertig mit reden. Als sie das Pain schläft "...BAKA!" Konan haut Pain eine runter.
"Auuua!" Seinen Kopf reibend steht er auf.